



今年のピカピカ一年生は25名 入学おめでとう！



4日（木）に始業式、そして5日（金）には新1年生25名を迎えて入学式を行いました。転入生4名を加え全校児童111名で新年度をスタートしました。

8日（月）の登校時には、児童の安全確保のため、交通指導員さんやスクールガードの皆さん、交通安全母の会の方などたくさんの皆さんが街頭に立ち、子どもたちに声をかけてくださいました。本当にありがとうございました。

そして、安全・安心で楽しい学校づくりを目指すとともに、地域の方からご協力いただき多くの体験活動を充実させ子どもたちの学びに生かしていきたいと考えています。今年度もあたたかいご支援をよろしくお願いいたします。



入学式では、「魔法のこぼを上手に使って楽しく生活しよう」と話しました。

- 1 「はい」自分の名前を呼ばれたときは元気よく返事をする。
- 2 「いってきます」「だだいま」お家の人に家を出るとき、家に帰ってきたときに使います。
- 3 「ありがとう」友達に感謝の気持ちを伝えるときに使います。

4 「ごめんなさい」友達を困らせたとき、友達と仲直りするときに使います。

5 「おはようございます」「さようなら」学校に登校したとき、学校から家に帰るときにつかいます。

始業式においては、令和6年度にめざす学校の姿について話をしました。

めざす大迫小学校は、「みんながたのしく、安心して学校生活を送る大迫小学校」です。そのために、頑張りたいことは、①「いじめのない大迫小学校」いじめは絶対にいけません。だれもが楽しく、明るい学校生活を送るためにいじめは絶対いけません。特にこぼに注意しましょう。相手の心を深く傷つけることばは、時に暴力になります。②「児童会活動が活発な大迫小学校」自分たちで考え、みんなで相談しながら活動する時間は楽しいです。自分の役割を自覚し、責任を持って活動できることはやりがいを感じることができます。③「学級のみんと学び合う大迫小学校」問題を学級のみんと一緒に考えたり、教え合ったり、発表し合ったりするから授業が楽しくなります。わからないときはどんどん自分から質問しましょう。質問されたら進んで教えましょう。

高学年が3つの目標に向かって全校に手本を示し、率先して取り組んで言ってくれることを期待しています。

本年度のスタッフです。よろしくお願いします

低・中学団（写真1枚目、左から）

- 山口 洋次（やまぐち ようじ）
3年担任、ICT共有（1年目）
- 加藤 直美（かとう なおみ）
ふれあい共有推進員（1年目）
- 久保田 葉子（くぼた ようこ）
1年担任。保健主事（6年目）
- 竹林 友恵（たけばやし ともえ）
日本語指導講師（1年目）
- 竹花 美吹（たけはな いぶき）
2年担任。体力向上（1年目）



中・高学団（写真2枚目、左から）

- 松木田 康宏（まつきだ やすひろ）
教務主任、スクールバス担当（2年目）
- 加藤 拓（かとう たく）
やまゆり担任。生徒指導主事（3年目）
- 手島 則子（てしま のりこ）
こまどり担任。図書館教育（2年目）
- 小野寺 尚美（おのでら なおみ）
6年担任。特別支援C（11年目）
- 小田嶋 由香里（おだしま ゆかり）
5年担任。学力向上担当（1年目）
- 佐藤 優（さとう ゆう）
4年担任 研究主任（1年目）



担任外（写真3枚目、左から）

- 菊池 絢佳（きくち あやか）
地域コーディネーター（2年目）
- 伊藤 裕（いとう ゆう）
校務員。校務・環境整備担当（3年目）
- 五枚橋 茜（ごまいばし あかね）
学校事務（1年目）
- 佐藤 紗貴子（さとう さきこ）
養護教諭。保健・清掃担当（3年目）
- 小岩 美恵（こいわ みえ）
副校長。総務担当（1年目）
- 晴山 光弘（はれやま みつひろ）
校長（2年目）



以上、17名の職員で、1年間、元気いっぱい頑張ります！よろしくお願いします。